

**Ein großer Tag für die "GenerationenWerkstatt"
Die Firma Röwer, Gebäude- und Sicherheitstechnik Osnabrück, stand am
17.11.2014, im Mittelpunkt einer feierlichen Preisverleihung.**

Die Firma Röwer, mit Seniorchef Lothar Röwer, Juniorchef Georg Röwer und Geschäftsführer Ralf Winterbur, stand am Montag, den 17.11.2014, im Haus der Innungen am Schölerberg in Osnabrück im Mittelpunkt der Preisverleihung des "Förderpreises 2014" des Förderkreises Innungsbetriebe Handwerk e.V.

Dotiert mit 2.500,- Euro und einem Glasquader-Präsent mit der eingelaserten Inschrift "Förderpreis 2014", ging der diesjährige Preis an die "GenerationenWerkstatt" der Firma Röwer mit der Integrierten Gesamtschule Osnabrück und ihrem engagierten Schulleiter Stefan Knoll. Eine dazu gehörige Urkunde rundete die Verleihung des Förderpreises ab. Die Innungskrankenkasse IKK classic, die in den Räumlichkeiten der Kreishandwerkerschaft Osnabrück in diesem Jahr die Ausrichtung der Veranstaltung übernommen hatte, wurde durch ihren Landesgeschäftsführer Andreas Schönhalz in eindrucksvoller Weise repräsentiert.

Bereits am Mittwoch, den 1.10.2014, hatte sich die Jury einstimmig für das Projekt "GenerationenWerkstatt" der Firma Röwer entschieden, in dem es darum ging, dass fünf Jungen der IGS Osnabrück, wir berichteten in der GW-Aktuell 6/2014 darüber, an dem Bau ihrer eigenen Schule mitwirken durften. Das hochkarätige Programm mit dem früheren niedersächsischen Minister für Wissenschaft und Kultur Lutz Stratmann als Laudator, war Garant für eine gelungene Veranstaltung. Kreishandwerksmeister Siegward Schneider dankte allen für ihr Engagement.

Siegward Schneider, Lutz Stratmann, Andreas Schönhalz, Lothar Röwer, Ralf Winterbur, Georg Röwer, Stefan Knoll, Johannes Rahe (von links)



Auftakt der zweiten "GenerationenWerkstatt" Amelingmeyer

Die zweite "GenerationenWerkstatt" der Firma Amelingmeyer hat bereits am Dienstag, den 30.9.2014, ihre Arbeit aufgenommen. Vier Jungen starteten im zweiwöchigen Rhythmus in Zweiergruppen immer dienstags von 14.00 bis 15.30 Uhr. Friedrich Amelingmeyer will dieses Mal mit den Jungen gemeinsam ein Projekt entwickeln. Das Ganze soll über die kommenden Monate bis Januar 2015 laufen.

Am Dienstag, den 2.12.2014, plant Klaus Greiwe, Fachlehrer der Realschule Eversburg, eine Informationsveranstaltung. Mit dabei sind Seniorchef Amelingmeyer, Lehrer, die Ursachenstiftung und die Eltern. "Wichtig dabei ist es, besonders die Eltern der Schüler über die Ziele zu informieren und mit ins Boot zu holen", betont Greiwe.